Fecha Sección Página 06.11.2009 Primera-Estados 18

Amenaza 'Ida' obras de arena en Cancún

➤ Prevén resguardar draga en Isla Mujeres; emiten alerta azul en el norte de QR

Sergio Caballero

CORRESPONSAL

CANCUN.- El sistema ciclónico "Ida" amenaza los trabajos de recupera<u>ción de</u> playas de Cancún.

El meteord, que ayer ingresó a Nicaragua, mantenía, de acuerdo con los pronósticos, una trayectoria probable que incluía al norte de la entidad hacia Cancún, indicó el titular de la Dirección Estatal de Protección Civil (DEPC), Luis Carlos Rodríguez.

Ante el riesgo de este meteoro, el Fidecomiso de Recuperación de Playas, tomó desde ayer algunas previsiones

El vocero del Fidecomiso y presidente de la Asociación de Hoteles de Cancún, Rodrigo de la Peña indicó que la draga, con la que se transporta la arena del banco "la Ollita" a Punta Cancún, seria resguardada en Isla Mujeres.

Informó que hasta ayer, cuando el meteoro se ubicaba por Nicaragua, los trabajos se desarrollan normalmente.

"En caso de que tuviéramos una tormenta tropical, hay una amenaza, no hay nada seguro, pues los pronósticos son de que pudiera desviar o disminuir la intensidad, pero en caso de que así fuera se esta previniendo de que sea Isla Mujeres donde se pudiera resguardar la draga", dijo.

Al mediodía de ayer, la Dirección Estatal de Protección Civil (DEPC) emitió para el sur del estado, a alerta verde ante el avance del sistema ciclónico "Ida".

"Al momento estamos en alerta verde para el sur del estado y para el norte y centro del estado, estamos en alerta azul", dijo el titular de la DEPC, Luis Carlos Rodríguez Hoy.

El meteord, ayer por la mañana se convirtió en huracán, pero nuevamente cayó a tormenta tropical, y se espera que al continuar en tierra, degrade a depresión tropical, para fortalecerse una vez que salga al Mar Caribe.

Rodríguez indicó que el meteoro mantenía una trayectoria hacia el norte-noreste, al ingresar a Nicaragua.

"La trayectoria es noroeste, coloquialmente hacia arriba y eso va a permitir que ese sistema se mueva al norte de Honduras, se íntegra de nuevo al Mar Caribe y muy probablemente de nuevo adquiera la categoría de tormenta tropical", dijo.

inenta tropical", dijo.
Indicó que el pronóstico de la trayectoria probable va de Belice a la parte central de Cuba.

"No esta definida hasta que salga de tierra. Ya que donde esta en estos momentos en una zona montañosa. Una vez que entre al Mar Caribe probablemente el sá-

bado o el domingo, ya se trabajará una trayectoria con mayor definición", dijo.

Sin embargo, señaló que de mantenerse la trayectoria hacía el norte, la zonas de mayor afectación serían los Municipios de Cozumel e Isla Mujeres, así como la parte norte de Cancún.

"Vamos a sentir precipitaciones abundantes, algunas rachas fuertes del orden de los 90, 95 kilómetros por hora, que son vientos de una tormenta tropical, en algunas zonas, de 45 a 60 kilómetros por hora, que puede ser comparado con un norte fuerte", dijo.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 29667.00 Tam: 341 cm2



Fecha Sección Página 06.11.2009 Primera-Estados 18





> Los trabajos de recuperación de playas continuaron ayer en Cancún.